



=FUETENDENCIA

Todos los 23 de julio se celebra el Día Mundial de las Ballenas y los Delfines, fecha que tiene como objetivo frenar la caza de estos animales e impedir su extinción. Instituciones nacionales e internacionales destacaron la efeméride.

FUNDACIÓN REWILDING CHILE @REWILDINGCHILE

Esta fecha conmemora la moratoria internacional contra su caza comercial en 1986. Un hito clave para la conservación de estas especies, fundamentales para la salud del océano. Chile alberga más de 40 especies de cetáceos, gracias a sus fértiles aguas y corredores marinos únicos.

Estos animales ayudan a capturar carbono, fertilizar el mar y mantener el equilibrio de los ecosistemas oceánicos.

CANCILLERÍA CHILE @MINREL_CHILE

¿Sabías que Chile, como parte de la Comisión Ballenera Internacional (CBI), busca fortalecer la cooperación para la conservación y protección de los cetáceos?

WWF CHILE @WWFCHILE

Desde 1966 cada 23 de julio se celebra el Día Mundial de las Ballenas y Delfines, efeméride establecida por la Comisión Ballenera Internacional (CBI) con el fin de proteger a estos cetáceos y poner fin a la caza comercial de ballenas, lo que estaba llevando a diversas especies al borde de la extinción.

SEGUNDO TRIBUNAL AMBIENTAL / ENVIRONMENTAL COURT @TRAMBIENTAL

El Día Mundial de las Ballenas y los Delfines busca fortalecer los esfuerzos para la conservación de estos cetáceos y concientizar acerca de los peligros que enfrentan.

En 2008, Chile implementó una prohibición total (Ley N°20.293) de la caza de cualquier especie de cetáceo en sus aguas jurisdiccionales, tanto para fines comerciales como científicos.

GUILLERMO LEFORT @GUILLERMOLEFORT

Hoy 23 de Julio se celebra el Día Mundial de las ballenas y los delfines. Una fecha para proteger a estos majestuosos animales marinos y su ecosistema.